
LES DERNIÈRES NOUVELLES

du FRET BFC

ROTONDE DIJON DÉMARRAGE DES TRAVAUX ?

Une longue attente…

Depuis le rapport remis à FRET
SNCF en juillet 2021 et sa mise en
sommeil jusqu’en février 2022, on
se dirigerait vers des travaux de
réparation. Le conditionnel est
volontairement employé car les
revirements et contradictions sur
ce dossier nous appellent à la plus
grande prudence…

Des dates avancées

2 avant-projets distincts sont livrés : 1 pour la
charpente et 1 pour la maçonnerie.
Juillet 2023 : date à prendre avec beaucoup de
réserve mais l’idée serait le changement de 2 ou 3
têtes de poteau (prototype)
Octobre 2023 : cette date susceptible d’évoluer est
avancée pour les travaux d’étanchéité et maçonnerie
Avant le « top départ » des études complémentaires
sont néanmoins nécessaires.
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Des doutes

La seule certitude est qu’il n’y en a malheureusement pas, alors dans la liste des doutes on en
notera quelques uns :

- le remplacement des têtes de poteau n’est pas une solution certaine, on expérimente via
un prototype…
- une étude sur les courants vagabonds liés aux caténaires pourrait venir mettre à mal les
travaux de maçonnerie. Si cette étude complémentaire venait apporter un avis négatif,
le plan A tomberait à l’eau et le plan B n’existe pas.
- les coûts réels pourraient exploser car jusqu’ici il ne s’agit que d’estimations.

Pas de précipitation

Un projet sur les vestiaires (partant peut-être d’une bonne intention…) s’est vu reporté à une date
ultérieure lors de sa présentation en CCSSCT. A cela 2 raisons : un dossier très peu étayé et le
manque d’adhésion des agents. Vos élus UNSA ont porté vos positions et le feront encore lorsque
ce projet reviendra dans les discussions en commission locale.
On nous a précisé que c’était le souhait des agents (via l’enquête c’est à vous) de repenser les
vestiaires et bien faisons-le mais cette fois en écoutant les agents et leurs délégués.

VESTIAIRES TECHNIFRET PERRIGNY



Le 30 mars aura lieu à Dijon une journée
découverte UNSA.
Le 25 mai à Dijon aussi il y aura une journée
d’information dédiée aux agents contractuels.
La prise en charge sera organisée par nos

soins. Contactez-nous.

Retrouvez-nous sur www.unsaferroviairebfc.fr

DÉCOUVERTE UNSA PROCHAINES CL ET HIS

Commissions locales : 22 mars et 27 avril
Des questions ou sujets à nous faire
remonter, c’est le moment.

CONTACTS
Olivier BOCCIO (GEVREY TRIAGE)
06 22 29 94 47 boccio.o@unsa-ferroviaire.org

Badi AICHI (TECHNIFRET DIJON)
07 81 27 66 67 badi.aichi@sncf.fr

Patrice BOUZEREAU (TECHNIFRET DIJON)
06 52 76 68 55 bouzereau.patrice@outlook.com

UNION RÉGIONALE BOURGOGNE FRANCHE COMTÉ
4 rue de l’arquebuse 21000 dijon
03 80 40 14 86 ur.dijon@unsa-ferroviaire.org

EN VRAC

ULEM et UGP

Le projet d’Usine Ligne
Nationale (ULN) se précise et
devrait acter pour ce mois de
mai la fin d’ULEM et d’UGP.
Ainsi pour BFC les TB des
résidences de Chalon sur Saône
et de Perrigny seront
regroupés sous une même
entité, changement notoire
pour les ADC de Perrigny qui
ne seront plus gérés par le
bureau de commande de Lyon
mais par celui de Paris. On
change pour faire mieux?
Heu ça on n’en est pas certains
du tout.

Serrage

Serrage de ceinture annoncé lors du CSE du 1er mars : avec
la crise énergétique, les grèves, l’Ukraine et patati et patata
les résultats de janvier ne sont pas bons (-10% environ). Du
coup un plan d’économie sur les dépenses courantes, les
formations non nécessaires, les structures va prendre effet
rapidement. On a déjà connu ça quelques années en
arrière, la diète nous guète mais rassurons-nous « on
s’autorise à penser dans les milieux autorisés » que
l’économie aurait un rebond dans les prochains mois !!!

Commission Européenne

Comme une tique bien agrippée, la commission
Européenne est sur notre peau pour savoir si FRET SNCF a
délibérément gêné la concurrence ou a tout simplement
tenté de survivre ces dernières années. La réponse bien
qu’évidente ne l’est que pour nous…

HIS : le calendrier sera abordé lors de la
prochaine CL.

Covid: il n’y a plus de mesures particulières, vos élus UNSA en CCSSCT ont néanmoins demandé
que du gel hydroalcoolique reste à disposition (les stocks débordent). Réponse négative du
président de la CCSSCT, désormais chez FRET le covid on s’en lave les mains.


